

Januar - Mai 2006

Bald noch größere Sprünge

Schnee?! Den braucht man fürs Skispringen eigentlich gar nicht! Kunststoffmatten machen vom Wetter unabhängig und haben auch der bis 1923 zurückreichenden Bad Freienwalder Wintersporttradition vor fünf Jahren neue Chancen geboten. Auch 2006 wird am Papengrund oberhalb des Bad Freienwalder Jahn-Stadions natürlich wieder um Meter und Punkte gewetteifert: So am 18. Februar 2005 beim V. Märkischen Wintersporttag (und Skispringen für Jedermann) und am 20. Mai beim Drei-Länder-Grand Prix der Schüler.



Foto: ewS

Noch muss sich der Bad Freienwalder Ski-Nachwuchs mit drei Schanzen "begnügen". Wenn alles klappt, soll aber in diesem Jahr noch eine 66-Meter-Schanze entstehen. weitere Informationen finden Sie unter www.wsv-1923.de